

9. Bauhofleitertreffen in Postmünster

Zum 9. Treffen der Bauhofleiter des Lkr. Rottal/Inn lud dieses mal die Gemeinde Postmünster ein.

Nach der Begrüßung durch Hrn. 1. Bürgermeister Ludwig Eder welcher im gleichen Zuge die Gemeinde Postmünster vorstellte war es an Bauhofleiter Thomas Spirkel seinen Betrieb und dessen Aufgaben der Kollegenschaft zu erörtern.

Als Besonderheit gilt in Postmünster u.a. das Naherholungsgebiet um den Bereich des Rottauensees welche auch durch den Bauhof umfassende Pflege verlangt. Weiterhin fallen die „üblichen Tätigkeiten an welche größtenteils vom Bauhof in Eigenregie durchgeführt werden.

Neben Straßenunterhaltmaßnahmen zählt der Winterdienst zu den Schwerpunkten des Aufgabenbereiches. Aber auch für die Mithilfe bei der Durchführung regionaler Veranstaltungen ist das Bauhofteam um Thomas Spirkel das ganze Jahr über gefordert.

Im Anschluss an die Vorstellung des Bauhofes wurden im allgemeinen Diskussionsteil wieder verschiedenste Themenbereiche besprochen. Zunächst gab Eggenfeldens Bauhofleiter Thomas Schreiner einen kurzen Sachstandsbericht zur der bestehenden Einkaufsgemeinschaft für Streusalz. Ebenso wurde von den Bauhofleitern Thomas Schreiner und Peter Aigner aktuelle Informationen zur bestehenden Einkaufsgemeinschaft für Mineralgemisch weitergegeben.

Beide Einkaufsgemeinschaften haben sich im Laufe der Zeit durchwegs positiv entwickelt.

Weitere Diskussionspunkte waren die Prüfung der Möglichkeit von Inhouseschulungen. Hier wurde vor allem im Bereich: Sachkundenachweis Pflanzenschutz und Sachkundenachweis Ölabscheider seitens der Kollegenschaft Bedarf für 2013 gesehen.

Auch der Dauerbrenner: Berufskraftfahrerqualifikationsgesetz stand wieder auf der Agenda der Bauhofchefs.

Hier konnten zwar einige Kollegen wieder aktuelle Meldungen vorweisen, jedoch war diese für die Bauhöfe schwierige Thematik bei weitem noch nicht abschließend zu klären.

Hier wäre es an der Zeit das der Gesetzgeber endlich für klare Verhältnisse sorgt um der fortlaufend bestehenden Verunsicherung der öffentlichen Hand endlich entgegenzuwirken.

Im praktischen Teil des Treffens wurde anschließend der Bauhof der Gemeinde Postmünster besichtigt.

Weiterhin war die in Postmünster ortansässige Firma Stummer vor Ort um deren Produkte für den Garten- und Kommunalbedarf zu präsentieren.

Hier konnten besonders die vorgestellten Akku-Geräte des Herstellers Pellenc gefallen finden. Ein große Teil der Bauhofleiter war sich einig das gerade dieser Bereiche stark im kommen ist und es hier leistungsstarke Produkte bedarf.

Zum Abschluss des Treffens lud die Gemeinde Postmünster zu dem schon traditionellen gemeinsamen Mittagessen ein.

Das nächste Treffen der Bauhofleiter findet im Herbst 2013 statt. Gastgeber ist dann der Markt Tann.

Autor

Thomas Schreiner
Bauhofleiter Stadt Eggenfelden